

# *Casi 1 500 cuerpos fueron hallados en fosas comunes en México durante últimos cinco años*

---



Ciudad de México, 21 jul (RHC) Una investigación realizada por las autoridades mexicanas reveló el hallazgo de 1418 cuerpos humanos y 5786 restos en 390 fosas comunes ubicadas en 23 de los 32 estados mexicanos entre 2009 y 2014, según medios locales.

El estudio denominado «Estudio Violencia y Terror: Hallazgos sobre fosas clandestinas en México», precisó que el 62,66 % de dichas fosas se encontraban repartidas entre los estados de Guerrero (sur), Jalisco (suroeste), Chihuahua (norte), Coahuila (norte) y Tamaulipas (noreste).

El Programa de Derechos Humanos de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México y la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos, autor del informe, cataloga el descubrimiento como una de las evidencias más claras de la crisis de derechos humanos imperante en la nación azteca, toda vez que la mayoría de estos casos quedan impunes. **(Fuente: HispanTV)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196718-casi-1-500-cuerpos-fueron-hallados-en-fosas-comunes-en-mexico-durante-ultimos-cinco-anos>



**Radio Habana Cuba**